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Gruppe SPD/SoLi

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, lieber Karsten,

Die Gruppe SPD/SoLi beantragt folgenden Tagesordnungspunkt als Antrag auf der kommenden
Ratssitzung am 29.3.2022 zu behandeln:

Der Rat möge beschließen:

Die Gemeinde Zernien legt eine Blühflächenprogramm über fünf Jahre auf. Dazu sollen
ausgewählte kommunale Flächen mit entsprechenden Blühmischungen versehen werden.

Begründung:

Angesichts des gravierenden lnsektensterbens und Artendezimierung durch Monokulturen und
Verödung von Flächen sind Gegenmaßnahmen angezeigt. Entsprechend gleichwertige Projekte
finden sich in verschiedenen Gemeinde der Elbtalaue bzw. des Landkreises schon in der
Umsetzung. Hier zu nennen sind Damnatz und Hitzacker, sowie koordinierend die Wilde Wiese
Wendland. Auf diesen Erfahrungen der bestehenden Blühflächenprojekte können wir
zurückgreifen.

Was ist schon passiert und angedacht:

1 . Begehung und Begutachtung der verfügbaren kommunalen Flächen der Gemeinde Zernien
durch einen Fachmann

2. Analyse und Vorschläge zur Umsetzung liegen vor
3. Die wissenschaftliche Begleitung ist durch einen Botaniker gewährleistet
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